

BOLETÍN DE PRENSA No. 726 ->>

Estos alumnos como profesionistas pondrán en alto el nombre de la UAA y dan constancia de la calidad educativa.

Los alumnos que logran la excelencia académica aprovechando al máximo las oportunidades que les presenta pertenecer a una institución de educación superior, son personas comprometidas, con visión de futuro y que serán exitosos profesionistas en cualquier lugar que desarrollen sus conocimientos; sostuvo el rector Mario Andrade Cervantes al entregar reconocimientos a los estudiantes con mejores promedios del Centro de Ciencias de Diseño y la Construcción.

En su discurso, el rector aseguró que estos jóvenes en su desempeño profesional harán valer a su Alma Mater, la Universidad Autónoma de Aguascalientes demostrando la calidad de los programas educativos que en ella se imparten.

Al dirigirse a los jóvenes galardonados, Andrade Cervantes apuntó que su aprovechamiento es la mejor forma de ser agradecidos con sus padres y familias que realizan un gran esfuerzo para que ellos puedan tener una preparación adecuada para enfrentar los retos que la vida les aguarda.

También agradeció a los catedráticos por su dedicación y empeño en que todos los estudiantes accedan a los conocimientos necesarios para su desarrollo profesional, dijo que una gran parte de los logros de los alumnos dependen de la planta académica que tiene la UAA.

Durante el evento en que se entregó reconocimientos a 60 alumnos de las Carreras de Arquitectura, Ingeniería Civil, Diseño Industrial, Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Urbanismo, así como Diseño de Moda en Indumentaria y Textil; el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León aseguró que son pocos los que destacan en el transcurso de sus estudios, pero no hay duda de que ellos serán los líderes del futuro.

En su mensaje a los alumnos destacados apuntó que los jóvenes que tienen una verdadera convicción y motivación interna, pueden superar cualquier inconveniente que se presente durante su paso por la Universidad, aprovechando todo lo que la institución pone al alcance de su mano.

En este sentido felicito también a los maestros del Centro por compartir sus conocimientos y mantener en estos jóvenes la llama interna que los motiva a continuar de manera destacada sus estudios.

Comentó que cada semestre la UAA premia con un reconocimiento a los mejores promedios de todas las carreras como una manera de incentivar el desempeño de los alumnos y motivarlos a hacer uso de todos los servicios que la institución pone a su alcance para que puedan lograr una formación integral.

